Erlös "Henstedt-Ulzburg läuft"

055,23 Euro für die Bürgerstiftung

Henstedt-Ulzburg (vpu) - Genau 1 055,93 Euro waren es zum Schluss, die jetzt als Spende an die Bürgerstiftung gehen. Dies ist der Erlös der Aktion "Henstedt-Ulzburg läuft" bei der zehn Unternehmen aus der Gemeinde ihren "langsamsten" Läufer ins Rennen schickten, der dann beim 10-Kilometerund 5-Kilometer-Lauf pro Minute einen Euro von seinem Unternehmen kassierte und dies

spendete.

Jetzt fand die Scheckübergabe in den Räumen der IT2 Solutions AG am Rathausplatz statt. "Wir können diesen Betrag als Bürgerstiftung sehr gut gebrauchen. "Wie Sie wissen, sind die Zinsen derzeit im Keller und so können Stiftungen kaum Gelder erwirtschaften", so Horst Schumacher aus dem Vorstand der Bürgerstiftung. Man habe derzeit noch 58 Euro Zinsen in der Kasse. Die geplanten Projekte würde jedoch noch verwirklicht.



Bei der Firma IT 2 Solution fand die Geldübergabe an Horst Schumacker (2.von rechts) von der Bürgerstiftung statt. Foto: vpu

Am Firmenlauf haben sich folgende Unternehmen beteiligt: Frey & Lau GmbH, Pharmazeutixs Apotheken, Sparkasse Südholstein, die Gemeindeverwaltung, Raiffeisenbank, IT2 Solutions AG, Steuerberater Steuerberatungsgesellschaft Polte & Jürs, Hans

Treiber GmbH und die Kanzlei Dr. Dörfelt, Schumacher, Grützner und Sozien. "Wir suchen noch dringend Sponsoren und Spender und für einen grenzüberschreitenden Lauf von Alveslohe nach Henstedt-Ulzburg einen Schirmherren", so Horst Schumacher.